

CAGNOTTE



replanter et réparer la Ferme de Keraugant après Ciaran

La tempête Ciaran est passée sur le Finistère dans la nuit du 1er au 2 novembre. Dans son sillage, elle a laissé de nombreux stigmates sur la Ferme de Keraugant (bâches déchirées, arbres arrachés, hangar abîmé...).

Mais après la tempête, vient le beau temps !

"Être paysan est l'un des derniers métiers qui permet de travailler avec la nature et les éléments. Cela nous apprend l'humilité :)

Mais nous ne devons pas oublier que notre rôle est de nourrir les gens et de donner un peu de bonheur à nos clients." comme le disent Maryline et Philippe.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/hJyadexN>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Maryline Péron Le Guirriec